

BEWERBUNG FÜR DEN LANDESPARTEIRAT

auf Vorschlag der
GRÜNEN JUGEND Sachsen

Liebe Freund*innen,

wenn ich auf die letzten knapp 3 Jahre zurückblicke, denke ich an Corona, Wahlkämpfe und bündnisgrüne Arbeit in der sächsischen Koalition, aber auch an die Entwicklung der GRÜNEN JUGEND Sachsen.

Vor drei Jahren standen wir bei etwas mehr als 150 Mitgliedern, ich bin damals eine der vielen neuen Personen gewesen, die im Wahlkampfommer dazugekommen sind. Inzwischen sind wir 500 Menschen in neun Ortsgruppen, die sich für ein gerechteres und progressives Sachsen einsetzen und fühlen uns durch unsere zwei Bundestagsabgeordneten und unsere Landtagsabgeordnete direkt im Parlament vertreten.

14% der Mitgliedschaft von Bündnis 90/Die Grünen Sachsen engagieren sich auch in der GRÜNEN JUGEND und stellen besonders im ländlichen Raum einen entscheidenden Anteil der regelmäßig aktiven bündnisgrünen Mitglieder. Seit Bündnis 90/Die Grünen im Land und im Bund mitregieren, rücken wir auch als GRÜNE JUGEND mehr und mehr in den Fokus der Öffentlichkeit. Als Landessprecherin merke ich das vor allem an immer größeren Mitgliederversammlungen, aber auch an steigender Resonanz in der Presse.

Ich kandidiere für den Parteirat, um bei langfristigen Strukturprozessen für die junge Generation mit am Tisch zu sitzen und unserem gemeinsamen Ziel - der Ansprache junger Menschen - näher zu kommen. Die GRÜNE JUGEND ist ein Ort, wo sich junge linke Leute politisch sozialisieren und aktiv werden können. Sie steht aber bekanntlich nicht auf dem Wahlzettel.



Charlotte Henke

Mitarbeit in diversen Arbeitskreisen der GRÜNEN JUGEND Dresden und Sachsen

seit 09/2019

Koopt. Mitglied der GJ Dresden im Stadtvorstand von B'90/DIE GRÜNEN Dresden

seit 01/2021

Wahlkampfteam der GRÜNEN JUGEND Dresden

Sommer 2021

Landessprecherin der GRÜNEN JUGEND Sachsen

seit 05/2021

BEWERBUNG FÜR DEN LANDESPARTEIRAT

auf Vorschlag der
GRÜNEN JUGEND Sachsen

Genau deshalb müssen sich die Themen, die in unserer Generation brennen und die junge Menschen bewegen, programmatisch und strukturell in der Arbeit von Bündnis 90/Die Grünen Sachsen wiederfinden. Um zu gewährleisten, dass potentielle junggrüne Wähler*innen und Sympathisant*innen ihr Kreuz auch bei Bündnis 90/Die Grünen machen, braucht es eine funktionierende Zusammenarbeit sowie kurzfristige und langfristige Absprachen mit Euch. Zugleich ist eine gute und zielgruppenspezifische Kommunikation, die von der GRÜNEN JUGEND maßgeblich mit übernommen wird, zentral.

Mit Blick auf die wichtigen Aufgaben, die dem neuen Parteirat bevorstehen - vor allem die Begleitung bis hin zu den Wahlen 2024 - braucht es eine konstante Beteiligung unsererseits, damit junge Menschen den bündnisgrünen Mehrwert sehen.

Daher möchte ich mit der Erfahrung, die ich als Landessprecherin dieses Verbandes im letzten Jahr sammeln konnte und dem Votum unserer Landesmitgliederversammlung im Rücken für den Landesparteirat von Bündnis 90/Die Grünen Sachsen kandidieren.

Über euer Vertrauen und eure Stimme freue ich mich sehr.

Eure Charlotte



***BDK-Delegierte für
B'90/DIE GRÜNEN Dresden***

seit 10/2021

***LDK-Delegierte für
B'90/DIE GRÜNEN Dresden***

seit 04/2022

***Votum der GJ Sachsen
für den Landesparteirat von
B'90/DIE GRÜNEN Sachsen***

seit 04/2022